
ATA Nº 006/2023 – Ata da plenária ordinária do dia 02 de Maio de 2023 do Conselho Municipal

dos Direitos da Pessoa com Deficiência – CMDPD/JF, realizada na rua Halfeld, 450/7º andar –

Centro de Juiz de Fora – MG. A primeira chamada foi feita às 14h e a segunda chamada às 14h:30.

Após a verificação do quórum, e havendo número suficiente  para a realização da plenária, a mesma

iniciou-se com  a presidente Maria Valéria Andrade saudando a todos e a  assessora justificou a

ausência  de  alguns  conselheiros.  Estavam  presentes  os  seguintes  conselheiros: Rita  de  Cássia

Petronilho  Barbosa  (SEDH),  José  Wilson Almeida  Macedo Júnior  (SEDH),  Luciane  Aparecida

Ribas  (SEL),  Ligia  Loureiro  (SAS),  Aline  Rocha  Gonçalves  (SESMAUR),  Sandra  Helena

Cordebelle de Almeida (SE),  Flávia Gabriela Costa Ramos (SO), Larissa Cristina Faria Ribeiro

(FUNALFA), Matheus Jacinto (SG),  Kelly Cristina De Jorge Rizzo (SMU), Alanna Zago Cunha

(Educandário Carlos Chagas), Elizabeth Maria Novaes Camargo (APAE), Cleide Márcia de Faria

(Instituto  Bruno  Vianna),  Maria  Valéria  de  Andrade  (Sociedade  Civil).  Justificaram  ausência:

Bianca Recker Lauro (SE), Rosângela Fernandes Giraldelli (SS), Talita Bonoto Marfquito de Melo

(SS),  Cláudia  Maria  Lazzarin  (PROCON),  Luiz  Fernando  Freez  (IMEPP), Participaram  como

convidadas: as intérpretes Ercília Maria da Silva e Queila Érica T. de Souza, e a estagiária Mariana

Glória Brígido. A presidente Maria Valéria de Andrade fez a leitura da pauta de convocação. A

seguir deu-se início aos trabalhos, com a apresentação da pauta. Pauta: 1 – Verificação de quórum; 2

–  Leitura  e  aprovação  da  pauta;  3  –  Posse  da  representante  da  Sociedade  Eunice  Weaver  -

Educandário  Carlos  Chagas; 4  –  Deliberação  de  plenária  extraordinária  para  entrega  dos

certificados das Entidades  registradas no Conselho; 5 – Informes gerais.  Dando continuidade à

plenária, a presidente informou que a ata da plenária anterior foi enviada para leitura prévia e se

havia necessidade de ser lida e não havendo necessidade foi aprovada por unanimidade. Em seguida

foi feita a leitura do termo de posse da representante da Sociedade Eunice Weaver - Educandário

Carlos  Chagas.  A assessora  do  Conselho  explicou  a  todos  a  importância  de  ser  realizada  uma

plenária extraordinária no dia 16 de maio que terá como finalidade a  entrega dos certificados às

Entidades,  sugeriu-se  fazer  um  lanche  partilhado.  Falou-se  também  da  roda  de  conversa  que

aconteceu no dia  25 de abril na Casa dos Conselhos com as 09 Entidades (01 Entidade justificou

ausência) registradas e com a comissão do processo eleitoral  para a divulgação do Edital do V

Processo Eleitoral, ficando combinado nesta roda de conversa que a Casa dos Conselhos mais a

comissão eleitoral fará visitas às Entidades para divulgar junto aos usuários o edital e a importância

do Conselho; as Entidades entrarão em contato com a assessora para agendar dia e horário. Já nos

informes, a presidente, Maria Valéria Andrade, mencionou que esteve presente em uma reunião

com a Comissão dos Direitos da Pessoa com Deficiência e teve como objetivo e assunto unir forças

com a Junta Reguladora para viabilizar a utilização de verbas que no momento não estão sendo
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usadas; então pensou-se na questão da acessibilidade de algumas unidades básicas de saúde assim

como, a preocupação com o crescente número de diagnósticos de TEA sobrecarregando os serviços

prestados.  A  presidente  falou  sobre  o  ofício  feito  pela  Comissão  Permanente  de  Normas

Regulamentação,  Inscrição  de  Entidades  e  Mesa  Diretora  do  Conselho e  encaminhado  para  a

Secretaria de Mobilidade Urbana (SMU) a respeito de uma solicitação feita pelos taxistas de táxis

adaptados em colocar assento dianteiro móvel para atender a pessoa com deficiência, mas o mesmo

fere  as  leis  e  contratos  vigentes.  A conselheira  Rita  Petronilho falou sobre um projeto junto à

Secretaria da Fazenda sobre a empregabilidade da pessoa com deficiência, mostrando os desafios

enfrentados  pelos  PCD’s  junto  ao  mercado  de  trabalho,  transporte  público  e  oportunidades  de

estudo, assim como, em demais esferas. Rita Petronilho falou também que recebeu um convite das

Mulheres do Samba, grupo que foi contemplado no Programa Murilo Mendes para participar dos

encontros, o grupo tem como finalidade abranger a diversidade da sociedade. Cessado os informes e

nada mais havendo a tratar a  presidente  encerra  a  plenária  agradecendo  a  presença  de  todos  e

reforçando e solicitando a  participação de  todos na  plenária  extraordinária  do  dia  16 de  Maio

quando será entregue os certificados às Entidades registradas no Conselho. A plenária foi encerrada

às 15h:30. Eu, Larissa Cristina Faria Ribeiro, lavrei a presente ata. Juiz de Fora, 02 de Maio de 2023.
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